



# Es labor de Morena elegir sus alianzas, señala la Presidenta

## Pese a rumores, el PVEM ratifica coalición con el partido guinda

**ALONSO URRUTIA Y  
EMIR OLIVARES**

Ante los supuestos amagos del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) de terminar su alianza con Morena por su presunta descomposición, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que hasta ahora la coalición de partidos que respaldó su candidatura ha seguido votando favorablemente sus iniciativas en el Congreso.

Matizó que, en todo caso, corresponde a Morena definir sus estrategias de alianzas partidistas, pues “nosotros ya no nos metemos en eso”.

A pregunta expresa sobre dicha postura, la mandataria reiteró que “lo importante es que los tres partidos que nos postularon para el 2024 han estado votando juntos en el Congreso y eso es muy bueno, porque permiten que siga avanzando la transformación, y que siga mejorando la vida pública del país”.

Más tarde, dirigentes del PVEM ratificaron su alianza con Sheinbaum, y aseguraron que la acompañarán “hasta el final de su administración”.

Arturo Escobar, coordinador político nacional del Verde, rechazó haber propuesto romper con el partido guinda como se publicó “falsamente” en algunas casas editoriales.

“Es cierto que existe un distanciamiento con Morena en Tamaulipas, pero estamos con la Presidenta de

aquí al final de su administración”, subrayó.

Por su parte, el coordinador del PVEM en el Senado, Manuel Velasco, afirmó que desde su campaña acompañaron a la primera mujer Presidenta de México, por lo que “seguiremos apoyando con toda firmeza su proyecto de nación”.

En tanto, Sheinbaum refirió que “más vendepatrias no se puede ser” con relación al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y expresó su extrañeza porque mientras *Alito* acude a Estados Unidos a solicitarle que intervenga en México, la gira de este fin de semana por Durango y Coahuila, entidades administradas por el PRI, demuestra que sus mandatarios mantienen una relación institucional con la Federación.

La mandataria aseveró que “lo más importante es que gobernamos a los habitantes de ambos estados en coordinación y colaboración: ellos como gobernadores y yo como Presidenta. Cuando hay elecciones, es turno de los partidos hacer su trabajo, al igual que de los candidatos o candidatas”.

Lo mismo sucede con el PAN y los gobiernos surgidos de ese partido, pues mientras realizó una gira por Aguascalientes y Guanajuato, estados con cuyas dirigentes hay una buena relación institucional, “llama la atención que el presidente del partido (Jorge Romero Herrera), el mayor exponente del cártel inmobiliario, no habla bien” de nuestra labor, aseveró la mandataria.